

Cinquante-deux aînés ruraux au cabaret

Cinquante-deux membres du club des Heures d'Automne sont allés au spectacle-repas, à la Ruche Gourmande, dans l'Yonne.

Après le repas, sur scène, ils ont apprécié le spectacle mi-cabaret mi-comédie musicale, où dix artistes, danseurs, chanteurs et acrobates les ont régalingés durant deux heures.

Prochain rendez-vous, samedi 27 novembre

Expo-vente. Pour la Fête de Sainte-Catherine, samedi 27 et dimanche 28 novembre, le club organisera sa traditionnelle expo-vente, le samedi, de 14 h à 18 h et le dimanche, de 10 h à 17 h, au parc Lallier.

